

The OHG: Bilingual and Sporty

Lernwelten in Bewegung

Otto-Hahn Gymnasium

Liebe Viertklässlerin,
Lieber Viertklässler,

die bilinguale Fachschaft des OHG lädt dich ganz herzlich zu unserem

Tag der offenen Tür am Otto-Hahn-Gymnasium Ludwigsburg am 28. Februar 2026 von 9.30 Uhr bis 12 Uhr ein.

Du hast Interesse an der englischen Sprache, bist eifrig und motiviert? Du hast gute Noten in den Hauptfächern Mathematik und Deutsch? Dann würden wir uns sehr freuen, dich am 28. Februar 2026 am OHG kennenzulernen.

Ein zweisprachiger Hintergrund ist keine Voraussetzung, um ein „OHG bilingual student“ zu werden, denn die „Bilis“ erhalten in der Unterstufe zwei Stunden zusätzlichen Englischunterricht und werden mit dem einstündigen BPC (bilingual preparation course) in der 6. Klasse hervorragend auf den bilingualen Sachfachunterricht ab der 7. Klasse vorbereitet.



Wenn du schon vor deinem Besuch bei uns mehr über den bilingualen Zug am OHG erfahren möchtest, findest du auf unserer Homepage genaue Informationen und auch Videos, in welchen unsere Schülerinnen und Schüler dir von unserem bilingualen Zug am OHG berichten.



Ab Klasse 6 sind vor allem unsere bilingualen Schüler:innen in unserer sehr erfolgreichen **Debating AG** aktiv. Die AG ist offen für beide Profile des Otto-Hahn-Gymnasiums, genauso wie die Englandfahrt, der Bergamo-Austausch und der USA-Austausch.

Am Tag der offenen Tür tauschen wir uns gerne persönlich mit dir und deinen Eltern aus und informieren euch detailliert über den bilingualen Unterricht am Otto-Hahn-Gymnasium.

Sollte es vor diesem Tag schon Fragen geben, stehen wir jederzeit auch per E-Mail zur Verfügung (m.holmes@ohg-lb.de, a.habele@ohg-lb.de).

Wir freuen uns auf deinen Besuch
das OHG bilingual department

